

Tag des offenen Denkmals und Orgel-Mini-Marathon



Zum Tag des offenen Denkmals ließen sich am 8. September viele Neugierige und Musikfreunde einladen. Der für die Öffentlichkeit an diesem Tag geöffnete Dachstuhl der St. Michaeliskirche Elstra, der seit dem letzten Jahr grundhaft restauriert wurde, sowie die Orgelmusik mit Johannes Krahl im Rahmen des Orgel-Mini-Marathons zogen viele Menschen aus Nah und Fern an. Darüber haben wir uns gefreut und das hat uns dazu inspiriert, auch im nächsten Jahr zum Tag des offenen Denkmals unsere Türen zu öffnen und Orgelmusik erklingen zu lassen. Dann mit Yuko Ikeda aus Bautzen. Der Dachstuhl wird noch einmal am 6. Oktober im Anschluss an den Gottesdienst zur Kirchweih in Elstra zu besichtigen sein.

Fotos: Wolfram Sembdner, Christian Schaufel

